
FSK-Protokoll
vom 21.06.05

anwesend: Basti(Wiwi), Falco(Physik), Ina(Chemie), Florian, Jan(Etec), Philip
(Mach/ciw), Holger(Geist/soz), Vlad(Bio/geo), Björn, Emanuel(Mathe/info),
Sebastian(UStA)

Top 1: Berichte

• Es erfolgt eine einvernehmliche Einigung mit Risk wegen der einbehaltenen
Kaution für den FSK-Grill. Die Sanktionen reduzieren sich auf eine
Sachspende z.B. in Form von Reinigungsutensilien.

• Um zukünftig Problemen beim FSK-Grillverleih entgegenzuwirken, wird die
Anfertigung eines Merkzettels beschlossen. Philip(mach/ciw) kümmert sich
darum.
In Zukunft sollen bei verzögerter Rückgabe pro Tag 10€ des Pfandes
einbehalten werden. Falls der Grill zum Nachteil anderer Fachschaften zu
spät zurückkommt, wird der volle Betrag einbehalten. Absprachen mit
anderen Fachschaften bezüglich direkter Grillweitergaben müssen der
Fachschaft Physik mitgeteilt werden.

➢ Fachschaft Physik (Falco)

• Die Ausleihe von Pavillions und Megaphon ist nach Einzelabsprache möglich.

➢ Fachschaft Chemie (Ina)

• größere Änderung beim quantitativen Praktikum
• bisher 3 Wiederholmöglichkeiten von missglückten Versuchen, mit der

Option sich zu verbessern
• jetzt sofortiger Wertung des Versuchsergebnisses, aber Möglichkeit alle

Versuche zu wiederholen
• Art der Zulassung zum Praktikum hat sich ebenfalls geändert, mehrere

Klausuren während des Semesters müssen geschrieben werden
• Professoren haben sich über die mangelnde Resonanz seitens der Studenten

am Mentornprogramm beklagt. -> Anregung der Fachschaft die Einladungen
zum Programm etwas informeller zu gestalten.

• Homepage wird aktualisiert
• „engagier-dich“-Aktion wurde in der Fachschaft angesprochen. Durch Abgabe

eines Motivationsschreibens beim FASL soll jeder aktive Fachschaftler die
Möglichkeit haben einen schönen Zettel für seinen Lebenslauf erhalten
können. Dieser soll durch Rektor und alle anderen Fachschaftler abgesegnet
werden. 
• Die übrigen Fachschaften haben größtenteils eigene Konzepte  um

ausserordentlich engagierten Fachschaftlern ihre Leistungen zu bestätigen,
die Initiative liegt dabei auf der Seite der Fachschaft. Die Fachschaftsarbeit
wird grundsätzlich als freiwillig angesehen und soll daher keine Möglichkeit
darstellen mal eben den eigenen Lebenslauf aufzupolieren. 
=> Ablehnung des Programms durch die FSK



➢ Fachschaft Wiwi (Basti)

• Basti fragt bei Emanuel nach wegen dem in einer vorangegangenen FSK-
Sitzung angesprochenen AKK-Anlagenkurs. Emanuel sucht zur Zeit noch
weitere Interessenten, bevor er einen Termin abmacht. -> weitere
Interesenten bis nächsten Dienstag bei Emanuel melden

• Vorverlegung des Semesters zur Angleichung an den internationalen
„Standard“
• wenig Zuspruch von geist/soz
• Mach/ciw wäre nur bei einer etappenweisen Umstellung einverstanden
• mathe/info war sich uneinig bei der Frage nach der Möglichkeit im

Binnenland die Uni zu wechseln
• Physik war nicht klar wie der internationale Standard zu definieren seinen
• Anmerkung von Toby: HRK und TU9 diskutieren auch darüber und haben

das gleiche Problem wie die Physiker
• Am kommenden Samstag findet das Wiwi-Fachschafts-Alumni-Treffen statt
• Der Beamerverleih funktioniert jetzt wie geplant
• Auf eine Wandversetzung im Wiwifachschaftsraum wird hingearbeitet

➢ Fachschaft Etec (Jan, Florian)

• Das Projekt „Werbung an Schulen“ nähert sich der Pilotphase.
• Auf das KIM-Treffen am Freitag wird hingewiesen, Björn berichtet daraufhin

über dieses Projekt.

➢ Fachschaft Mach/ciw (Philip)

• Philip hat nichts zu berichten

➢ Fachschaft geist/soz (Holger)

• Demnächst wird ein Planungstreffen zur O-Phase stattfinden. Dazu werden
primär Zweitsemester eingeladen.

• Das Sommerfest ist erfolgreich gewesen.

➢ Fachschaft Bio/geo (Vlad)

• Für den Klausurverleih wurde ein neues System eingeführt. Beim alten
bestand das Problem, dass die Fachschaftler nur wussten wo die Klausuren
ihres eigenen Studienfaches zu finden waren, nicht aber die der anderen.
Dieser Umstand soll sich jetzt bessern.

• Die Fachschaftssitzungen wurden von einem Teil der Fachschaft als zu
chaotisch empfunden, daher wurde eine Redeordnung eingeführt.

➢ Fachschaft Mathe/info (Emanuel,Björn)

• Drei Vorlesungen wurden im letzten Semester sowohl vom uniweiten System
als auch von der Fakultät evaluiert. Die Rücklaufquote bei der



fakultätseigenen Evaluation war signifikant höher.

Top 2 UStA

• Der UStA benötigt noch Pavillions für das Sommerfest.
• Diesen Donnerstag findet eine Demonstration gegen Studiengebühren in

Stuttgart statt, der UStA erkundigt sich nach der Resonanz seitens der
Studierenden.

• Björn initiert einen Arbeitskreis zum Thema Open Access.
• Die FSK einigt sich darauf, dass Sebastian bei Unstimmigkeiten im Protokoll

die Veröffentlichung dieses im Internet verzögert.


